

# 伴野豊の絆レポート No.85



## ○国の根幹を揺るがす統計不正問題。

皆さん、こんにちは。伴野豊です。

立春とは名ばかりで、1957年の統計開始以来最強の大寒波が襲来するなど、まだまだ寒い日が続いておりますが、皆さまいかがお過ごしですか。

さて、国会です。国会開会前に発覚した厚生労働省の統計不正問題。雇用保険の失業給付や労災保険などの過少支給が2,000万人超という大事件に発展したのみならず、アベノミクス評価の肝である勤労者の給与に関する基礎データもいい加減であることが分かりました。それ故、国会が大揺れになるのも無理はありません。この統計不正問題、厚生労働省だけに止まらず、他の省庁にも波及しそうな様相です。

我国は統計調査においてOECDでも認められるくらい、先進国の中でも信頼性の高い国でした。今、国会どころか国の根幹が揺らいでいると言っても過言ではありません。平成の終わりに発覚した大不正問題。溜まりに溜まった膿だけでも平成のうちに出さなければなりません。

ベルリンの壁が崩壊し、米ソ冷戦の終結と言われたのが、平成元年です。あれから30年。平成もあと残りわずかとなりました。5月1日には新しい元号がスタートします。その前には平成最後の地方統一選挙。最も身近な政治家を選ぶ選挙があります。また、7月には新元号における最初の国政選挙となる参議院議員選挙が実施されます。どちらも新時代を占う重要な選挙となります。是非とも今まで以上にご関心をお持ち頂きたい、政治に「無関心でも、ますます無関係ではいられない時代」になることは間違いありませんので。

今月12日「競泳女子の池江璃花子選手が白血病を告白」というニュースが入ってきました。2020東京五輪の金メダル最有力候補である池江選手の突然のツイート。池江選手の胸中を察すると言葉がありません。1日も早い回復をお祈りするばかりです。

どんな過酷な状況にあっても前向きに生きる池江選手。その池江選手の前向きさに、逆に励まされました。「人生、何が起こるか分からない。とにかく今日を精一杯前向きに、命の限り生きていく」自分自身に言い聞かせました。

## 伴野 豊 拝

### 今月の気になる言葉

#不正統計問題 #地方統一選挙 #池江璃花子選手

検索 🔍



1月16日(火)

連合愛知知多地協新春交礼会  
(伊藤、飛田県会議員候補予定者と)



1月23日(水)

大村ひであき応援街頭活動  
(河合県議会議員と)



1月26日(土)

飛田理枝子事務所開所式  
(伊藤孝恵参議院議員と)

ば ばんの豊フェイスブックページ

検索 🔍

地元事務所 〒475-0836 半田市青山 2-19-8

TEL : 0569-25-1888

HP : bannoyutaka.jp

衆議院愛知第8選挙区: 半田市 常滑市 東海市 知多市

阿久比町 東浦町 南知多町 美浜町 武豊町

